

Rojas, Rosa, "Denuncian hostigamiento contra indígenas en Oaxaca por planta eólica", *La Jornada en línea*, Distrito Federal, México, 01 de mayo de 2012.

Gobierno de Oaxaca interpuso una denuncia penal contra 40 comuneros opuestos al proyecto, asegura Asamblea de Pueblos.

Indígenas ikojts (huaves) que tomaron el palacio municipal de San Dionisio del Mar, Oaxaca, desde el 29 de enero pasado, en defensa de su territorio y su forma de vida y en rechazo al proyecto eólico que pretende construir la transnacional española Preneal en la barra Santa Teresa, están siendo hostigados por el gobierno de Oaxaca y el presidente municipal, quien interpuso denuncia penal contra unos 40 comuneros, para que depongan su protesta, denunció la Asamblea de Pueblos Indígenas del Istmo de Tehuantepec en Defensa de la Tierra y el Territorio.

Informó que no permitirán que el personal de Mareña Renovables (que es parte de Preneal) entre a su territorio para llevar a cabo la obra, como pretendieron hacerlo el pasado 18 de abril. Interpusieron demanda ante el Tribunal Agrario para anular el contrato con Preneal, de arrendamiento de mil 643 hectáreas de uso común, por no haberse respetado su derecho a una consulta previa, libre e informada.